
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   新年のご挨拶／職員同窓会会長 酒井 勉 
 
全国の同窓会会員の皆さま、明けましておめでとうございます。 

 昨年末以来、気候が激しく変動しておりますが、恙無く、健やかに新しい年をお迎えのことと 

存じます。 

 さて、昨年１１月の職員同窓会大懇親会には、例年にも増して多くの皆さまのご参加をいただき、盛大に開催することが 

出来ましたことをご報告させていただきます。 

 遠方からご参加の方々も数多く、在籍当時、期間も業務部署も違ってはいても、ともに財団で働いたという人たちのつな 

がりが、いかに厚かったかと改めて思い直すほど、なごやかで、打ち解けた気分に満ちた会でした。 

 本年の会も、これから計画に入りますが、より多くの皆さまのご参加をお願い申し上げます。 

 久しぶりに、サムエル・ウルマンの詩「青春」を読み返してみました。「真の青春とは若き肉体の中にあるのではなく、 

若き精神の中にこそある」と改めて考えさせられました。 

 会員の皆さまには、ご自身の或はご家族の為、又、地域社会の為にさまざまな活動をなさっておられる方も多いと思いま 

す。夢と情熱が大切なことは勿論ですが、先ずは健康を第一として、この年を過ごされますよう願っております。 

 そしてまた、お元気でお会い出来ることを楽しみにしております。（１月３日記） 

 

 ゴルフ同好会・テニス同好会より 
 

あけましておめでとうございます。 

昨年は、多くの方にご参加いただきありがとうございました。 

ゴルフ同好会、テニス同好会では、同窓生の皆さんはもちろん、現役の方も含めて楽しく参加していただけるよう、今年 

も努力して参りますので、皆さんの積極的なご参加をお待ちしています。 

お問い合わせは、下記の両世話役までお気軽にご連絡下さい。 
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早いもので年が改まり、既に最初の１ケ月が過ぎました 

が、今年、皆さんの周りで成人式を迎えられた方は 

いらっしゃいましたか？ 

そんな若者たちの社会人の門出を祝うと 

共に私たち“ベテラン”も気持ちを新たに 

して元気な１年を過ごしましょう！ 

 

今年も、春／４月、夏／７月、秋／１１月に定例 

財団ヤマハＯＢ親睦会を開催する予定です。 

そのうち春の財団ヤマハＯＢゴルフ親睦会は４月 

１８日（金）「東富士カントリークラブ」にて開催 

予定です。 

詳細につきましては、ゴルフ同好会会員の皆さん 

のメールにてご案内致します。 

 

世話役 ：烏野隆弘 

携帯番号：０９０－３２１２－７３０２ 

ＰＣメールアドレス：unofamily@jcom.home.ne.jp 

テニス同好会では、恒例の定期練習と合宿を開催する 

予定で準備に励んでいます。 

ベテランプレイヤーはもちろん、テニス初心者の方々 

にも楽しんでいただける活動として更に工夫を凝らし 

皆さんをお迎えしたいと思います。 

今までちょっと足踏みしていたあなたも今年はコート 

デビューしてみませんか？ 

 

世話役 ：西岡 晃 

携帯番号：０８０－５８６０－０９５０ 

ＰＣメールアドレス：nishioka@d03.itscom.net 

mailto:nishioka@d03.itscom.net


同窓会会員の近況／ボランティア活動特集 
 

 同窓会会員の皆さんは、退職後も様々な活動に取り組んでいますが、今回は「ボランティア特集」です。 

 皆さんの各地域への貢献、奮闘ぶりをどうぞご覧下さい。 

 

           小澤（旧姓／目良）智子さん 
 

在職中お世話になった皆様はご存知のことと思いますが、私は、生まれつき視力が悪く、眼鏡等での矯正が効かない「弱 

視者」です。 

弱視者は白杖をついて歩く人が少なく、外見では分かりにくいし、人によって見え方が様々なので、周囲に障害を理解し 

てもらうのが難しいのです。（私は理解ある職場で１０年間働かせていただき、本当に幸せでした。） 

そんな弱視者の交流や、安全に暮らしやすい社会を実現するた 

めに活動している当事者団体があり、私もその会員です。会の 

活動としては、弱視児向けのイベントの企画や、駅の表示等の 

見やすさについて話し合いや提言、企業からのモニター依頼へ 

の対応や、パソコン等の勉強会やお花見、スキーなどの行事も 

実施しています。 

今、私はその会の役員をしつつ、月１回発行している会報誌を 

作る作業、それを全国の会員に送る作業にも関わっています。 

会員の中でもどちらかというと視力が良い方なので、ついつい 

仕事が回ってきてしまいます。面倒なこともありますが、年齢 

も職業も見え方も様々なメンバーが集まって、色々と情報交換 

しながらの時間は、とても楽しいです。 

一人で困っている弱視者が共感し合い、情報交換できる場とし 

て、これからも活動を続けていきたいと思っています。 

                                                                   最後列看板の前の帽子の方が小澤さん 

 

                                                            小川哲史さん 
 

東京ディズニーランドが開園した昭和５８年に竣工した当団地も、高齢化が進み健康長寿に向けた手筈を整えるため、平 

成２２年度管理組合と自治会の共催活動として、「住民相互のコミュニティー作り」を団地総会で提議し、ボランティア 

活動の決議を得た2３年７月より活動を開始。 

団体名は『おれんじポコ福祉会』。 自らが「楽しく嬉しい事」は、 

参加者にとっても「楽しく嬉しい事」であり、まず『楽しむが一番、 

座を楽しむ【楽一楽座】』を御旗としました。  

活動内容は2 系統。 高齢障害者対象の週３回の「ゴミ回収活動

（24 年度２０４回)」と「ひと交流サロン✜ポコふれんず活動（２ 

４年度５１回延４７７名参加）」。 この活動には、「午後のサロ 

ン」「ポールウォーキング」「麻雀（１２月に大三元をあがり…）」 

「クラフト」と、昨年１０月からの「育児のママ友サロン✜ポコま 

んま」の５つを整えています。 

活動形態が異端なのか「横浜市元気づくりステーション」の事業認 

定の第１号を受け、２４年度都筑区「つづきあいフォーラム」で事 

業紹介。 

区の委嘱で「都筑区地域保健計画推進委員会」のメンバーとして、 

又、近隣団地の活動設立のコンサル(当然無償)も行っています。 

言いだしっぺなので会長ですが、現在２３名のサポーター会員の知恵と行動力で、ソレハソレハ楽しくトビハネテいる今 

日この頃。ヤレテイル根っ子は POPCONと教育事業を学べたお陰ですヨ。（２００８年卒業生／小川哲史） 
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                       小笠原（旧姓／丸山）恵子さん  

  

 現在我が家には、１３歳の犬のラブと５歳と７ヶ月の猫（元野良ねこ）がいます。 

 ラブが２歳位の時から一緒に小学校の愛護教室（犬の接し方など）や老人ホームに慰問 

（ふれあい活動）に行くボランティアに参加するようになりました。 

 昨年よりわが御殿場市でも、地域住民、団体、行政が協働して動物愛護の精神に則った 

方法（ＴＮＲ）で野良ねこを増やさない活動が始まり、そのボランティアにも参加するようになりました。 

ＴＮＲとは野良ねこを保護（Trap)し、不妊去勢手術（Neuter）を実施し、 

もとの地域に戻したり（Return)新しい飼い主に譲渡し、適正に管理するこ 

とで、延いては野良ねこの被害を減少させようとする活動です。 

私たちボランティアは、TNRや地域ねことしての管理や、遺棄防止パトロ 

ール、住民への啓発広報と慣れないパソコンでの報告書などを作ったりし 

ています 

１匹のオスとメスがいるとあっという間に増えてしまいます。 

地域には猫の好きな人と嫌いな人がいます。その中で地域みんなの猫だと 

思ってもらい、住民と猫が仲良く暮らせるように頑張っています。 

 

     トピックス／退職後、コンサートプロデューサーとして活躍する鈴木達也さん 

 

元専務理事の鈴木達也さんがプロデュースされているコンサートがあると聞き、年の瀬の１２月２６日、地下鉄広尾駅近 

くの「南麻布セントレホール」に聴きに行きました。 

ゆったりと５０脚の椅子が並べられたホールは、片側全面が窓で明るく、反対側の壁には、鈴木さんが描かれた水彩画が

整然と並んでいました。 

この日の出演者は、ピアニストの千葉暁子さんと、ヴァイオリニスト 

の小野明子さん。お二人とも現在、メニューイン音楽院（在ロンドン） 

で後進の指導に当たられていて、年末の一時帰国を機の出演でした。 

演奏は素晴らしかったです。 

 鈴木さんにお話を伺ったところ、このコンサートは、ホールのあるビル 

を所有している大学の後輩に頼まれて、プロデュースを引き受けられた 

とか。 

 昨年３月にスタートし、毎週木曜日のランチタイムに開催され、この日 

のコンサートがなんと８６回目。過去の出演者の中には、ヤマハのＪＯ 

Ｃ出身で、現在も演奏家として活躍中のピアニストも何人か含まれてい 

ました 

 今後の出演予定者は、今年の１０月まで決まっているそうで、このコンサートがいかに音楽家に注目されているかが分か 

ります。今後のコンサートに関する情報は、ホールのウエブサイト「南麻布セントレホール」の「ランチタイムコンサー 

ト」でご覧ください。 

 入場料はワンコイン（500 円）で、採算的には直接経費だけでも赤字だそうですが、「今までお世話になった音楽業界へ 

の恩返しのつもりでやっています」と語る鈴木さんの笑顔は、現役時代の若さと変わりませんでした。（石原勝年記） 
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   東日本ヤマハＯＢ会からのお知らせ／コーラス同好会 
 

「コーラス同好会」では、メンバーを大募集中です！ 

 

 昨年１０月、東日本ヤマハＯＢ会に「コーラス同好会」が誕生し、現在、２１名の会員が月２回、コーラスを楽しんでい 

ます。 

 去る１月２３日、椿山荘で開催された「東日本ヤマハＯＢ会新春賀詞交歓会」では、練習の成果を披露し、ささやかなが 

ら会に色を添えることができました。 

 しかし、コーラスの本来の良さを発揮するには、もっと多くのメンバーが必要で、現在、会員を大募集中です。 

財団同窓会・会員も入会できます。 

現メンバーの中には、代表世話人の高瀬俊次さん始め、元財団職員も数多くいます。私のような、元財団職員ながら声も 

悪いし、歌も下手な者でも十分楽しめます。 

女性・男性ともに（特に女性を）大募集中ですので、是非ご参加ください。お待ちしています。（石原勝年記） 

 

【コーラス同好会の概要】 

♪ 合唱のかたち： 混声四部合唱（発足時 女性９名 男性１２名 計２１名） 

♪ 指導者：    私たちの仲間の難波陽一さん、生駒芳正さん 

♪ 練習場所：   エレクトーンシティ渋谷４F リハーサルスタジオ 

♪ 練習日：    月２回（原則として第２・第４木曜日）１３：００～１６：００ 

♪ 練習曲：    今は「ふるさと」「花」「野ばら」などを練習しています。 

♪ 会 費：    月２，０００円（楽譜代は別途） 

♪ お問合せ：   高瀬さん 携帯／０９０－３０４１－１５０７ 

    石原    携帯／０９０－５４１８－１７８０ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    事務局メンバー紹介 

 

今回の締めくくりとして今年、事務局の運営にあたるメンバーを紹介させていただきます。 

今年も「同窓生の皆さんのために、より楽しく！」を合言葉に頑張りますので、どうぞよろしくお願い致します。 

 

酒井 勉       烏野 隆弘     岸   昭 

荒井 輝四郎     大野 睦雄     柴原 一女 

生駒 芳正      大屋 洵      鶴岡 悦子 

石井 ふみ子     緒方 実      西岡 晃 

石原 勝年      越智 龍尚     渡部 美穂子 

袰川 昌代      川口 哲夫 

 

※ 川口さんは今年から新たに参加して下さることになりました！ 
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